



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt

Lohmühlenweg 32

63571 Gelnhausen

Elternbrief November 2018



Liebe Eltern,

Hessen hat gewählt. Aber nicht nur im „schönsten aller Bundesländer“ haben Wahlen stattgefunden, sondern auch an der Kreisrealschule. 186 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 7, 9 und 10 unserer Schule nahmen an der landesweiten Juniorwahl teil, die vor der „echten“ Landtagswahl stattfand. Bei der Juniorwahl ging es um das Üben und Erleben von Demokratie. Schon in der Vorbereitung der Initiative Juniorwahl zeigten sich die Schülerinnen und Schüler motiviert und engagiert. Kollegin Uta Mahnke betreute das Projekt intensiv und trug mit großem Engagement wesentlich zum Erfolg bei. Wie die Juniorwahl an unserer Schule ausging, können Sie auf unserer Homepage nachlesen.

Gewählt wurde an unserer Schule auch ein neuer Schulelternbeirat. Simone Schattat ist die neue Vorsitzende, ihr Stellvertreter heißt Peter Junger. Als Schriftführerin fungiert Katrin Frühauf und Jeannine Voll-Kreis verwaltet die Kasse. Im Namen der gesamten Schulgemeinde bedanke ich mich für die Übernahme der Ämter, gratuliere recht herzlich und freue mich auf gute Zusammenarbeit.

Die Kreisrealschule Gelnhausen hat auch ein neues Schulsprecher-Team. Im Rahmen der SV-Sitzung wählten die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der Jahrgangsstufen 5 – 10 sowie ihre Stellvertreterinnen und Stellvertreter das neue Duo: Schulsprecher ist ab sofort Laurenz Hilpert aus der Klasse 10a, seine Stellvertreterin heißt Mira von Baumbach ebenfalls aus der Klasse 10a.

Recht herzlich gratulieren wir auch unserem Kollegen Martin Scheuch zur Geburt seiner Tochter Leni. Wir wünschen ihm und seiner Familie für die Zukunft alles erdenklich Gute.

Die Kreisrealschule begrüßt wieder eine neue Lehrerin im Vorbereitungsdienst. Ihr Referendariat absolviert bei uns seit dem 01.11.2018 Lara Sophie Erlenbeck-Dinkelmann mit den Fächern Englisch sowie Politik und Wirtschaft.

Der Fachbereich Englisch freut sich am Mittwoch, dem 06. März 2019, wieder das White Horse Theatre an unserer Schule zu begrüßen und unseren Schülern die Möglichkeit zu bieten, die englische Sprache als authentische, von 'native speakers' gesprochene Sprache, live zu erleben. Die englischen Schauspieler werden für die Jahrgänge 5-6 das Theaterstück „The Slug in the Shoe“ und „Move to Junk“ für die Jahrgänge 7-9 aufführen.

Auch in diesem Schuljahr nehmen wir wieder am Bundeswettbewerb Fremdsprachen teil. Nach den großartigen Erfolgen und Ergebnissen im letzten Schuljahr wünschen

wir den neun Schülerinnen und Schülern aus den Klassen 9 und 10 für den Wettbewerbstag am 24. Januar 2019 ganz viel Erfolg.

Unter der Leitung von Frau Karin Meitz und Frau Charlotte Mayer werden 45 Schülerinnen und Schüler der 9. Klassen in der Zeit vom 23.- 26. Juni 2019 zu einer freiwilligen Studienfahrt nach London reisen.

Eine Studienfahrt nach Paris unternahmen vom 20.-21.9.2018 die zwei 9er Französischkurse der Kreisrealschule Gelnhausen, zusammen mit ihren Französisch-Lehrerinnen Angelika Fried und Charlotte Mayer, um dort ihre Französischkenntnisse anzuwenden und die Weltstadt in mehreren Facetten kennenzulernen.

„Alle Jahre wieder...“ findet unser traditionelles Adventskonzert statt. Ich lade Sie - liebe Eltern – recht herzlich für Donnerstag, den 13.12.2018, um 18.30 Uhr in unsere Aula ein. Eingeladen sind auch Freunde und Verwandte sowie natürlich alle Ehemaligen.

Musikalisch gesehen gab es in diesem Schulhalbjahr schon einige Höhepunkte: Zu einem Musiktheater hatte die Bläserklasse 9a die Schulgemeinde in die Aula der Kreisrealschule eingeladen, um einen kurzweiligen und amüsanten Abend zu verbringen. Die Klasse 9a unter der musikalischen Leitung von Margit Mans und unter der Gesamtleitung ihrer Regisseurin und Klassenlehrerin Annika Wecke konnte das Stück „Bear around the World“ am 11.09.2018 auf die Bühne zaubern.

Einen überzeugenden Auftritt hatten Musiklehrer Jörg Schmalfuß und Schülerin Ronja Engel am „neuen Flügel für die Ewigkeit“. Im Rahmen eines kleinen Konzertes überreichte der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Gelnhausen, Horst Wanik, in Anwesenheit des Vorsitzenden des Fördervereins, Uwe Häuser, und des Landrats Thorsten Stolz einen Scheck in Höhe von 1000 Euro für die Restaurierung des Flügels.

Überzeugen konnte die Kreisrealschule auch wieder das Hessische Kultusministerium und zwar für die ausgezeichnete Arbeit im Fachbereich Musik. Seit vielen Jahren hat die musikalische Bildung an der Kreisrealschule Gelnhausen einen hohen Stellenwert und seit nunmehr über zwölf Jahren ist die Kreisrealschule eine „Schule mit Schwerpunkt Musik“. Unsere Schule wurde erneut zertifiziert und darf den Titel für mindestens vier weitere Jahre tragen.

Nach monatelanger Vorbereitungszeit durch die Organisatorin des Polenaustausches, Anna Swiderski, war es endlich soweit: Nach den Herbstferien, am Montag, den 15. Oktober 2018, hießen 13 Schülerinnen und Schüler der 8. und 9. Jahrgangsstufe der Kreisrealschule sowie Anna Swiderski die polnische Schülergruppe mit den begleitenden Lehrkräften, Monika Krzywiec und Rafal Zalewski, aus Danzig in Gelnhausen

herzlich willkommen. Die Schülerinnen und Schüler erlebten eine abwechslungsreiche Woche.

Der Gegenbesuch findet im Juni 2019 statt. Das Projekt wurde gefördert durch das Deutsch-Polnische Jugendwerk. (www.dpjw.org/projektfoerderung/dpjw-logo).

Gefördert wurden auch unsere Fachbereiche Kunst und Darstellendes Spiel. Die Volks- und Raiffeisenbank Bad Orb/Gelnhausen überreichte einen Spendenscheck in Höhe von 1000 Euro für die beiden Fachbereiche. Herzlichen Dank!

Für die Englischförderung hat der Schulelternbeirat 500 Euro zur Verfügung gestellt, weiterhin finanziert der Schulelternbeirat 30 Scooter für den Sportunterricht. Herzlichen Dank!

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle erneut bei allen Kolleginnen und Kollegen, die trotz des Baulärmes weiterhin engagiert unterrichten sowie ein Dankeschön an die Schülerinnen und Schüler für ihr diszipliniertes Verhalten während der Baumaßnahmen.

Alle Termine und ausführliche Berichte finden Sie wie immer auch auf unserer Homepage www.krs-gn.de

Liebe Eltern,
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern jetzt schon einmal eine besinnliche Adventszeit, schöne Weihnachten, einen guten Rutsch ins Jahr 2019 und verbleibe mit den besten Grüßen



Ihr

Michael Neeb

Rektor